

Der Antragstellerin Silke Josten-Schneider – CDU-Fraktion – gehen die von der Verwaltung vorgeschlagenen Maßnahmen nicht weit genug. Sie legt den Ausschussmitgliedern aktuelle Bilder zur Situation auf dem Lindenplatz und „Vor dem Voigtstor“ vor.

Ratsfrau Ute Krupp – SPD-Fraktion – fragt nach, für wie lange die Genehmigungen ausgesprochen werden und wie häufig die Einhaltung kontrolliert wird. Fachgebietsleiter Kurt Strang antwortet, dass die Genehmigungen in der Regel für ein Jahr ausgesprochen werden und diese 5 bis 6 mal jährlich kontrolliert werden.